

Juegos Deportivos Intramuros de Baloncesto y Ajedrez del Instituto Superior de Formación Docente Salomé Ureña (ISFODOSU)

El pasado 24 de febrero el Instituto Superior de Formación Docente Salomé Ureña (ISFODOSU), dio inicio a los Juegos Deportivos Intramuros de Baloncesto y Ajedrez, los cuales concluyeron el 26 de febrero. Estos juegos fueron dedicados al atleta Rafael Hernández Vásquez y se desarrollaron en las instalaciones del ISFODOSU, ubicadas en el sector de Honduras de Santo Domingo.

A la inauguración de esta actividad asistió por el ISFODOSU, el rector Pedro Eduardo Gutiérrez y el vice-rector ejecutivo Manuel Antonio Suero; por el Ministerio de Educación, el director general de cultura Rafael García Romero; por el Instituto Nacional de Formación y Capacitación del Magisterio (INAFOCAM), el director de formación inicial Rafael Santana; por la Federación Dominicana de Ajedrez (FDA), el tesorero Carlos Marte; por la Federación Dominicana de Baloncesto, el presidente Frank Heras me y por la Federación Dominicana de Vólibol, el presidente Alexis García.

El vice-rector ejecutivo Manuel Antonio Suero, en su discurso de apertura manifestó que los juegos “tienen como propósito, contribuir con las relaciones afectivas de los las estudiantes del Recinto de Educación Física y proporcionar ese espacio de camaradería y entendimiento entre todos nuestros estudiantes”.